

Fecha: 17-08-2024
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Orquesta Sinfónica Juvenil Regional regresa con nueva presentación

Pág.: 18
 Cm2: 642,5
 VPE: \$ 1.045.381

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Orquesta Sinfónica Juvenil Regional regresa con nueva presentación



LA ORQUESTA SINFÓNICA JUVENIL REGIONAL DE ARICA (OSJR ARICA) ES UNA DE LAS 15 ORQUESTAS SINFÓNICAS REGIONALES DE LA FUNDACIÓN DE ORQUESTAS JUVENILES E INFANTILES DE CHILE (FOJI).

Vuelve a los escenarios el sábado 24 de agosto a las 20:00 horas en la Casa Cultural Yanulaque.

Cultura
 La Estrella

En el marco del inicio de su Temporada de Conciertos en Regiones 2024, la OSJR Arica, dirigida por Javiera Campos Gatica, ofrecerá este "Concierto de Comunidad" el próximo sábado 24 de agosto, desde las 20:00 horas en Casa Cultural Yanulaque, ubicada en las dependencias del Consulado General del Perú, con un repertorio que incluye obras de compositores europeos como Jean Sibelius, Johann Strauss, Robert W. Smith, entre otros, y compositores chilenos como Patricio Marty

and Camila Leal. El coordinador regional de FOJI, profesor Javier Galeas Figueroa, cuenta que "la Fundación existe desde el año 2010. Es decir, que está institucionalizado a nivel nacional; es una de las pocas políticas públicas, que por su relevancia social y cultural, han traspasado los distintos gobiernos". "El equipo regional de FOJI en Arica y Parinacota, una vez más y como cada año, está atento a lograr el éxito musical de nuestras becadas y becados; todos nuestros esfuerzos están destinados para que la música hable por sí sola y la comunidad

acaja y valore el trabajo de nuestra orquesta. Este año ha sido intenso, nuestras becadas y becados han tenido jornadas muy beneficiosas en lo musical; en lo personal puedo apreciar un avance musical en las distintas filas de la orquesta", finalizó Galeas. La Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile (FOJI), es una institución sin fines de lucro que se dedica a apoyar el crecimiento de los talentos juveniles. Esto se concreta a través de becas para músicos aspirantes, cursos de dirección instrumental y orquestal, concursos de interpreta-

ción, festivales, temporadas de conciertos y programas de subvenciones, la FOJI ha proporcionado recursos y oportunidades vitales para que la Orquesta Sinfónica Regional



CONCIERTO

Fecha: sábado 24 de agosto de 2024

Horario: 20:00 horas

Lugar: Consulado General del Perú - Casa Yanulaque (Calle General Lagos n° 509, Arica)

Entrada gratuita, por orden de llegada.

Juvenil de Chile se desarrolle.

Mientras la Orquesta Sinfónica Juvenil Regional de Arica mira hacia la próxima década, sigue comprometida con su misión de enriquecer vidas a través de la música y fomentar los vínculos culturales, tanto en el país como en el extranjero. El público puede esperar más actuaciones encantadoras que muestren el talento, la pasión y la unidad que definen a este notable conjunto.

LA ORQUESTA

La orquesta nace el año 2010 y es una de las quince agrupaciones sinfónicas de jóvenes creadas en cada una de las regiones del país, con motivo de la conmemoración del Bi-

centenario de la República de Chile.

La Orquesta Sinfónica Juvenil Regional de Arica y Parinacota está conformada por 35 niños, niñas, adolescentes y jóvenes músicos, de 11 hasta 19 años de edad, provenientes de la comuna de Arica.

Desde su creación, en el año 2010 y hasta el día de hoy, la orquesta se ha presentado en diversos escenarios, como el Teatro Municipal de Arica, Liceo Artístico de Arica, Iglesia de la Santa Cruz y Catedral de San Marcos, y presentándose en las ciudades de Tacna (Perú) y La Paz (Bolivia), entre otras. Además, la orquesta ha sido partícipe de encuentros nacionales de orquestas juveniles e infantiles organizados por la FOJI. ✪